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Verhand lungsgegenstand   

Antrag der SPD Fraktion zur Errichtung einer stationären 
Geschwindigkeitsmessanlage im Zuge der Ortsdurchfahrt Minseln 

 
Besch lussvo rsch lag  
 
Die Ortsverwaltung schlägt vor:  
 
Der Ortschaftsrat Minseln beantragt, dass im Zuge der Ortsdurchfahrt Minseln eine 
stationäre Geschwindigkeitsmessanlage errichtet wird.   
 

 
An lagen  
Antrag der SPD-Fraktion     
 

 

Bereich | Amt Vorlagen-Nr. Anlagedatum 

OV Minseln MSL/43/2020/1 23.11.2020 
   Verfasser/in Aktenzeichen  

Dr. Eveline Klein 155  
   



Seite 2 von 3 
 

In te rne  P rü fung  

 



Seite 3 von 3 
 

Er läu te rungen  

Die SPD-Fraktion im Ortschaftsrat Minseln hat mit Schreiben vom 12.10.2020 den 
Antrag gestellt, im Zuge der Ortsdurchfahrt Minseln eine stationäre 
Messanlage zu errichten. Über diesen Antrag ist in der Ortschaftsratssitzung 
vom 27. Oktober 2020 beraten worden. Der Ortschaftsrat hat beschlossen, die 
Beschlussfassung über diesen Antrag auf die kommende 
Ortschaftsratssitzung zu verschieben und bis dahin noch offene Fragen zu 
klären. Es sollte abgefragt werden, ob die anderen Rheinfelder Ortsteile und 
die Stadtteilbeiräte ebenfalls an stationären Messanlagen interessiert sind. 
Außerdem war fraglich, ob neben der stationären Messanlage weiterhin auch 
mobile Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden würden. 

Infolge der Anfragen bei der Verkehrsabteilung der Stadtverwaltung, Herrn Rago, 
sowie in den anderen Ortsteilen und den Stadtteilbeiräten ergab sich 
inzwischen folgende Sachlage: 

Herr Rago teilte mit: „Wir haben aus allen Ortschaften und der Innenstadt den 
Wunsch, das Thema der stationären Geschwindigkeitsmessungen 
anzugehen.“ Die künftige Vorgehensweise sieht u.a. vor, eine „mobile 
stationäre Anlage“ zur Geschwindigkeitsmessung einzusetzen. Ab dem 
kommenden Jahr sollen sowohl stationäre als auch mobile Messungen 
durchgeführt werden. 

Da gleichzeitig mitgeteilt wurde, dass das Thema in der Ortsvorsteherbesprechung 
vom 26.11.2020 besprochen werden soll, verwiesen die Rückmeldungen aus 
den Ortsteilen im Wesentlichen auf diesen Termin. Aufgrund der Corona-
Richtlinien wurde die Ortsvorsteherbesprechung inzwischen allerdings auf den 
17.12.2020 verschoben. Wie oben angeführt, bestätigte jedoch Herr Rago, 
dass der Wunsch nach stationären Geschwindigkeitsmessanlagen in allen 
Ortsteilen und der Innenstadt besteht. 
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